

Missionsstelle der Diözese Linz



Jahresbericht 2023

zum 15-Jahre Jubiläum der Missionsstelle

Wort zum Jahresbericht

Liebe Missionsfreunde!

Mit dankbarem Blick zurück dürfen wir Ihnen den Jahresbericht der Missionsstelle der Diözese Linz für das Jahr 2023 präsentieren. In diesem Jahr wurde unsere Einrichtung übrigens 15 Jahre jung.

Dankbar sind wir unseren oberösterreichischen Missionar:innen für ihre vielfältigen Tätigkeiten, welche sie auch im vergangenen Jahr mit großem Engagement und mit Hingabe in gelebter Nächstenliebe geleistet haben.

Dankbar sind wir Ihnen, liebe Spender:innen und Förderer, die Sie mit uns gemeinsam deren Arbeit mitgetragen und oftmals erst ermöglicht haben.

Insgesamt konnten 52 Projekte gefördert und eine Gesamtsumme von Euro 254.060,00 weitergeleitet werden.

Oö. Missionar:innen lebten 2023 auch in Ländern, in denen sich Naturkatastrophen oder Kriege ereignet haben. Unsere Missionsstelle konnte über sie Hilfeleistungen geben, welche trotz aller Not ein Stück Hoffnung schenken konnten.

Beispielsweise sind hier angeführt:

- Bergrutsch in Ecuador via Sr. Klara Maria Falzberger OSFS
- Erdbeben in Syrien via Gerald Baumgartner SJ
- Krieg in der Ukraine via Sr. Margret Obereder MSSR

Aufrichtigen Dank für Ihre Anteilnahme und Ihre Unterstützung!

Mag. Andreas Reumayr
Leiter der Missionsstelle



A handwritten signature in blue ink that reads "Andreas Reumayr". The signature is fluid and cursive, with "Andreas" on the top line and "Reumayr" on the bottom line.

Jahresabschluss 2023

Die finanzielle Abwicklung der Missionsstelle ist im Rechnungskreis der Diözese Linz enthalten. Dadurch werden die Finanzen jährlich mit dem diözesanen Haushalt intern wie extern geprüft. Der Personalaufwand wird von der Diözese Linz übernommen.

Die größten Bereiche hinsichtlich der Einnahmen und Ausgaben waren:

Einnahmen

Anteil Kirchenbeitrag	164.689,00 €
Subventionen und Zuschüsse	68.110,00 €
Spenden	58.516,98 €

Ausgaben

Projektförderung (inkl. Missionar:innen)	254.060,00 €
Zuschüsse, Mitgliedsbeiträge	10.506,00 €
Aufwände (Porto, Druck-, Kopier-, Reisekosten)	5.824,85 €

Vergelt's Gott für Ihre Spende!

52 Projekte auf 4 Kontinenten

Asien	17	Afrika	21	Europa	1
Indien	6	Kenia	1	Ukraine	1
Kasachstan	2	Kongo D.R.	1		
Myanmar	2	Senegal	1		
Pakistan	2	Südafrika	2	Bolivien	2
Palästina	1	Südsudan	1	Brasilien	4
Russland	1	Tansania	9	Ecuador	3
Syrien	3	Uganda	6	Mexiko	1
				Peru	3

Projekte des Jahres 2023



In der Diözese Srikakulam in Indien erhielten 50 Ureinwohner-Familien (ca. 182 Personen) Ziegen sowie eine landwirtschaftliche Schulung.



In der Diözese Ifakara in Tansania wurde 10 Schulabbrecherinnen ein fünfmonatiger Schneiderei-Lehrgang ermöglicht. Zum Abschluss erhielten sie die Nähmaschinen für ihren neuen Beruf.



In der Ukraine wurde materielle und psychologische Unterstützung für Betroffene des Krieges von den Missionsschwestern vom Heiligsten Erlöser geleistet.



In Brasilien wird die Entwicklungsorganisation 10envolvimento, unter der Leitung von Diakon Martin Mayr, unterstützt. Projekte mit u.a. Kleinbauernfamilien schaffen Möglichkeiten, ihren Lebensunterhalt zu sichern, z.B. durch Gewinnung von Mehl aus Maniok.

15-Jahre Jubiläum der Missionsstelle

Zu diesem Anlass sagte unser Diözesanbischof: „Als Diözese Linz sind wir Teil der Weltkirche und tragen wir Mitverantwortung für die Welt und für die Weltkirche. Ich sage ein großes Vergelt's Gott unseren öö. Missionar:innen. Ihr Dasein und Wirken vor Ort ist nach wie vor wichtig und nicht ersetzbar. Wichtig ist auch der Kontakt mit ihnen über die Missionsstelle sowie die unaufdringliche Begleitung ihres Missionseinsatzes, das Mittragen ihrer Anliegen, auch durch unsere finanzielle Unterstützung. DANKE der Missionsstelle mit Andreas Reumayr und allen Förderern und Unterstützern, aber auch allen, die sich beim Missionspreis in den vergangenen 15 Jahren eingebracht haben.“

+Manfred Scheuer
Bischof von Linz / Beirat

Danke an unsere Missionar:innen!



Die Missionarin Daniela Kastner vom Werk der Frohbotschaft Batschuns beendet nach 32 Jahren an der Schule Granja Hogar in San Ignacio de Velasco in Bolivien ihren Dienst. Danke für dein Wirken!

Impressum:

Inhaberin: Diözese Linz (Alleininhaberin) Herausgeber und Verleger: Mag. Andreas Reumayr, Missionsstelle der Diözese Linz, Herrenstraße 19, Pf 251, 4021 Linz, Tel. +43 732 772676-1168, mission@dioezese-linz.at, www.dioezese-linz.at/missionsstelle Bilder: Diözese Linz Hersteller: Druckerei Haider Manuel e.U., Niederndorf 15, 4274 Schönau im Mühlkreis

Missionsstelle der Diözese Linz
IBAN: AT71 5400 0000 0038 3117
BIC: OBLAAT2L